



Le président centrafricain, Le Pr. Faustin-Archange Touadéra, est le nouveau président en exercice de la Conférence des chefs d'Etat de la Communauté Economique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC).

Le Pr. Faustin-Archange Touadéra a succédé ainsi à son homologue camerounais Paul Biya, à l'issue du 15ème ordinaire des dirigeants de la CEMAC qui a connu la participation très active à Yaoundé des chefs d'État des six pays membres de cette organisation d'Afrique centrale (Cameroun, Centrafrique, Congo, Gabon, Guinée Équatoriale et Tchad).